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O setor que apresenta 24% 
do produto interno bruto do 
país, o PIB brasileiro, o agrone-
gócio, está atraindo empresas 
estabelecidas em regiões metro-
politanas para as zonas mais ru-
rais do território nacional. Em 
Mato Grosso, estado em que 
o agro corresponde a aproxi-
madamente 56% da economia 
do estado, alguns investidores 
estão identificando novas opor-
tunidades de negócios.  

“O PIB de Mato Grosso, 
entre 2002 e 2020, aumentou 
em um ritmo de 5,42% ao ano, 
o que representa o triplo da mé-
dia nacional. Limitar a atuação 
à região Sudeste e não ter no 
radar um dos estados que mais 
cresce no Brasil não é coerente”.

 A afirmação e análise é de 
Leandro Lopes, sócio fundador 
da assessoria de investimentos 
Septem Capital, que comemo-
rou no mês de janeiro o primei-
ro aniversário da inauguração 
do escritório em Cuiabá. 

 Com matriz na zona sul do 
Rio de Janeiro e expansão ini-
ciada em São Paulo neste ano, 
a empresa vibra com a escolha 
feita fora do eixo do Sudeste e 
explica os motivos que a leva-
ram investir seus esforços na 
capital mato-grossense.

 “Cuiabá é uma praça pro-

missora e muito abastada. 
Identificamos a necessidade de 
especialistas para cuidar com 
profissionalismo dos investi-
mentos por lá”, explica Lean-
dro, que acrescenta dizendo 
que apesar de todo o avanço 
tecnológico que permitiria 
uma atuação em Cuiabá mes-
mo à distância, a presença física 
é fundamental.

 “Os especialistas da Sep-

tem Cuiabá têm uma vasta ex-
periência nas particularidades 
regionais e conseguem conci-
liar o conhecimento técnico 
às demandas dos investidores”, 
diz Leandro, que completou 
dizendo que a equipe local foi 
montada por profissionais que 
nasceram em Cuiabá ou foram 
criados na região.

A estratégia da assessoria de 
investimentos no Centro-Oes-

te é a mesma já colocada em 
prática desde a sua fundação no 
Rio de Janeiro, com uma abor-
dagem personalizada para cada 
cliente. 

“Antes de falar sobre núme-
ros, percentuais ou alocações, 
precisamos entender o ser hu-
mano que está por trás dos in-
vestimentos. Quais são as suas 
particularidades, receios e an-
seios. É importantíssimo iden-
tificar qual é o perfil de risco do 
investidor, sua capacidade de 
poupar, como é a sua composi-
ção familiar, sua empresa e fon-
te de renda. Até mesmo como 
está a saúde do investidor. Nos-
so propósito é entregar uma as-
sessoria completa entendendo 
o investidor de forma holística 
e não somente ver qual investi-
mento está rendendo mais ou 
menos”, disse Leandro.

 Além da atuação com inves-
tidores do agronegócio, Lean-
dro afirma que a experiência 
em Cuiabá traz para a Septem 
novas frentes de atuação devido 
à alta demanda de negociações 
com energia limpa. 

 “A troca na região, em um 
ano, representou um sado muito 
positivo e enriquecedor para to-
dos nós. O mercado de crédito 
de carbono chama muito a nossa 
atenção”, conclui Leandro
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Leandro Lopes, da Septem Capital, revela planos

Token brasileiro, 
Ribus, atinge 
aumento de 1500% 

Ribus vem escrevendo his-
tória na cena crypto e web3 do 
Brasil e do mundo, com uma 
proposta inovadora de apostar 
na tokenização para o merca-
do imobiliário, com inúmeras 
soluções vinculando o mundo 
digital ao mundo físico e com 
um promissor tokenomics, 
que agrega valor para o token 
ganhando valor exponencial 
ao longo do tempo.

No último mês, a Ribus 
cumprindo com seu tokeno-
mics fez seu primeiro burn e 
trouxe muitas novidades. No 
último dia 6, a Ribus fez uma su-
per live de anúncios, e dentre as 
novidades, a primeira listagem 
internacional do seu criptoativo 
$RIB na exchange internacional 
MEXC, e com isso alcançou 
marcos históricos, como por 
exemplo a valorização de 300% 
em um único dia ultrapassando 
o volume de vendas do próprio 
Bitcoin na maior exchange da 
América Latina, o Mercado 
Bitcoin, além também do volu-
me de negociação de $RIB na 
corretora saltar incríveis 1500%, 
alcançando o ranking de quarto 
ativo mais negociado na correto-
ra brasileira. O grupo também 
ampliou de forma expressiva o 
número de investidores, saltan-
do de 4 mil holders para 6 mil. 

Trazendo em números a 
evolução do token Ribus na 

corretora Mercado Bitcoin, 
em dezembro a movimen-
tação foi de R$451 mil, em 
janeiro contabilizou R$700 
mil, e neste mês já calculou in-
críveis mais de R$11 milhões 
de trading no volume da mo-
vimentação do ativo. 

Cumprindo com a propos-
ta de conectar serviços, pro-
dutos e pessoas do setor imo-
biliário através de conexões de 
valor e distribuição de riqueza 
de forma democrática, o ecos-
sistema já tem um novo burn 
programado para os próximos 
dias, e promete ser o maior da 
história e com isso potenciali-
za a expectativa de uma nova 
cotação expressiva. 

Daniel Carius, CVO e co-
-fundador da Ribus, fala sobre 
o significado desse avanço “A 
narrativa dos RWAs é a princi-
pal narrativa do próximo ciclo 
de alta do mercado cripto, que 
dessa vez vem com um apelo 
extra dos investidores insti-
tucionais ao entenderem que 
com a tecnologia blockchain 
toda a cadeia de negócios é oti-
mizada e as transações entre as 
partes mais seguras, além dos 
criptoativos serem a alternativa 
natural ao dinheiro como co-
nhecemos. Os próximos anos 
prometem muito para nós da 
Ribus, com esta nova fase do 
ecossistema internacional.” 

SBACV realiza solenidade 
de posse da nova diretoria

A Sociedade Brasileira de 
Angiologia e Cirurgia Vascular 
(SBACV) realizou, no último sá-
bado, 24 de fevereiro de 2024, no 
Hotel Grand Hyatt, em São Pau-
lo, a cerimônia de posse da nova 
diretoria, gestão 2024 - 2025. A 
solenidade contou com a partici-
pação de grandes representantes, 
como: Jaime Bagattoli e Marcos 
Pontes, Senadores da República 
Federativa do Brasil, Ângelo Vat-
timo, Presidente do Conselho 
Regional de Medicina do Estado 
de São Paulo, Antônio Barra, Pre-
sidente da Anvisa, César Fernan-
des, Presidente da Associação Mé-
dica Brasileira, entre outros.

Na oportunidade, assumiram 
formalmente o cargo de novo 
presidente para o biênio, Dr. Ar-
mando Lobato e sua nova equipe 
composta por 19 pessoas, entre di-
retores, conselheiros e secretários. 
O atual presidente está à frente da 
segunda maior sociedade científi-
ca de cirurgiões vasculares/angio-
logistas do mundo, perdendo ape-
nas para a sociedade americana. 

O Senador Marcos Pontes res-
salta a importância da renovação. 
Ele destaca: “Novas ideias e novos 
conceitos é sem dúvidas essencial 
para uma nova administração. 
Sendo a medicina o setor que evo-
lui rapidamente, a associação deve 
estar atualizada continuamente.”

Ângelo Vattimo, Presidente 
do Conselho Regional de Me-
dicina do Estado de São Paulo, 
também falou sobre a solenida-
de. “Hoje presenciei a posse do 
Lobato, mais do que merecido, 
em uma das mais importantes 
sociedades de especialidade de 
angiologia e cirurgia vascular, 
uma das especialidades que mais 
tem se desenvolvido em termos 
tecnológicos. Sem dúvida essa 
sociedade dará à frente, dará 
um grande salto nos próximos 
anos.” Afirmou. 

O Dr. Armando Lobato é 
responsável pela Técnica Cirúr-

gica Endovascular de Sanduí-
che, criada em 2008, para tratar 
aneurismas complexos da aorta. 
O método salvou inúmeras vi-
das e alcançou reconhecimento 
na medicina vascular. 

Dr. Lobato também criou a 
Técnica Cirúrgica Endovascular 
Lobato, dedicada ao tratamento 
de Dissecção Tipo B complexas, 
em 2022. Seu artigo sobre a téc-
nica se destacou como o mais 
lido em uma prestigiosa revista 
científica internacional, Journal 
Of Vascular Surgery, por cinco 
meses consecutivos, evidencian-
do a relevância e impacto de seu 
trabalho inovador.

O atual presidente atuou 
como vice-presidente da SBACV 
Nacional na gestão 2022-2023 e 
possui liderança contínua como 
Presidente do Congresso Interna-
cional de Cirurgia Endovascular 
desde 2004 até hoje. Ao longo de 
seus 38 anos de carreira, o Dr. Lo-
bato foi agraciado com diversos 
prêmios, incluindo o renomado 
Prêmio Internacional Edward B 
Diethrich, reconhecendo sua ex-
celência e contribuição excepcio-
nal para a Cirurgia Vascular. 

Desde 2002, atua como pro-
fessor, moldando carreiras de 
1.336 cirurgiões vasculares bra-
sileiros e enriquecendo o campo 
da cirurgia endovascular. Seu livro 
publicado: “Cirurgia Endovas-
cular, Vascular e Angiologia”, que 
está em sua 4ª Edição, é uma refe-
rência crucial, sendo a base biblio-
gráfica da SBACV para provas de 
título de especialista em Cirurgia 
Vascular e Angiologia, além de ser 
uma bibliografia recomendada 
para a prova de obtenção da área 
de atuação em Angiorradiologia e 
Cirurgia Endovascular.

Lobato afirma que dois pila-
res serão fundamentais em suas 
projeções para gestão, sendo eles: 
união e inovação. Ele completa 
dizendo em seu discurso: “Esta-
mos formando um novo padrão 
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Dr. Armando lobato assumiu a presidência da Sociedade Brasileira de Angiologia e Cirurgia Vascular para o biênio
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de excelência, onde a inovação é a 
norma, a colaboração é o alicerce e 
a busca pela excelência é a bússola 
que nos guiará adiante.” 

A posse foi celebrada com 
um jantar harmônico. Além dis-
so, durante o dia, os convidados 
puderam se reunir para participar 
de reuniões e conferências, possi-
bilitando discussões sobre estra-
tégias, defesa de interesses, plano 
de trabalho, conexão de ideolo-
gias, propósitos e futuras inicia-

tivas. Durante o evento, diversos 
temas foram debatidos, destacan-
do a 1º Conferência Brasileira 
sobre Invasão de Especialidades 
Médicas Por Não Médicos. 

O foco principal da nova ges-
tão é continuar disseminando no-
vos conhecimentos. Por isso, com 
diversas ideias propostas para os 
próximos meses, o Dr. Armando 
se tornou o primeiro presidente 
a lançar um projeto por sema-
na, para beneficiar os associados 

adimplentes da Sociedade. Lan-
çamentos como Podcast Vasos, 
Resenha Podcast e a Revista da 
SBACV, são alguns dos exemplos. 

O Podcast é um espaço dedi-
cado para a disseminação de infor-
mação clara e correta sobre todos 
os aspectos da medicina e da saúde 
vascular. César Fernandes, “Tive 
a oportunidade de expressar as 
convicções que a Associação Mé-
dica Brasileira tem sobre o ensino 
médico, sobre assistência médica, 

sobre políticas de saúde. Eu acho 
louvável esse projeto inovador, pa-
rabenizo a SBACV e parabenizo 
também o presidente Lobato por 
ter conduzido o podcast com tan-
ta simpatia”, comenta o Presidente 
da Associação Médica Brasileira.

O atual presidente uniu ati-
vidades que propõem a discus-
são da medicina entre grandes 
representantes públicos, a fim de 
demonstrar dificuldades e as pos-
síveis resoluções. 


